

## Spende an die Tafel



Von **BZ-Redaktion**  
Sa, 02. April 2016  
**Herbolzheim**



Foto: Privat

**NACH KONZERTEN** in der Ortenau und im Breisgau haben die Gospel-Singers Rheinhausen und die Gitarrengruppe "Saitenwind", vertreten durch Angelika Gröschel und Daniel Medla (rechts) entschieden, der Herbolzheimer Tafel 1000 Euro zu spenden. Den Spendenscheck nahmen Erika Grimm sowie Thomas und Lilli Ruddies (von links) entgegen.

Ressort: **Herbolzheim**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 02. April 2016:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

## Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)